

# Hilfreiche Finanzspritze

## Die Sparkasse Bamberg spendet für Projekte zur Unterstützung in der Corona-Krise

► **BAMBERG.** Eigentlich hätten am 9. November die 27. Bamberger Wirtschaftstage stattfinden sollen. Eigentlich – denn die Corona-Krise macht dieser Kundenveranstaltung der Sparkasse Bamberg einen Strich durch die Rechnung.

An eine voll besetzte Konzerthalle ist in der Corona-Pandemie nicht zu denken. An einem schönen Brauch der Wirtschaftstage hält die Sparkasse aber auch in diesem Jahr fest:

Aus ihrer „Stiftung der Bamberger Wirtschaftstage“ werden 10.000 Euro an soziale Projekte in der Region Bamberg ausgeschüttet.

Jeweils 1500 Euro erhalten die Johanniter-Unfall-Hilfe e.V. / Regionalverband Oberfranken und der Malteser Hilfsdienst e.V. Bamberg für Projekte zur Unterstützung in der Corona-Krise. Beispielsweise für das Engagement der Johanniter im Bevölkerungsschutz oder für

den Patenruf der Malteser, ein Dienst, bei dem Ehrenamtliche regelmäßig mit einsamen Menschen, insbesondere Senioren telefonieren und so Freude und Abwechslung in den Alltag bringen.

7.000 Euro gehen an die Staatlichen Schulämter im Landkreis und in der Stadt Bamberg. Die Mittel kommen Schülerinnen und Schüler zugute, bei denen sich coronabedingt Bildungsnachteile ergeben haben. red